

# 807

ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ КОФЕМОЛКА ДЛЯ КОФЕЕН,  
МАГАЗИНОВ И ЛАБОРАТОРИЙ



216

282

536

**ditting**

SWISS PRECISION

Кофемолка Ditting 807 - отличный выбор для кофеен и магазинов, лабораторий, ориентированных на работу с кофе высокого качества. Оснащенная высокоточной профессиональной технологией помола, эта компактная, но мощная кофемолка обеспечивает наилучшее качество помола даже в очень интенсивном режиме работы. 807 совмещает материалы высокого качества с современным стильным дизайном, удобством и эффективностью работы.

The 807 shop grinder is the perfect choice for quality-conscious coffee shops and roasters that grind coffee for their customers directly into the coffee bag. Equipped with professional precision grinding technology, this high-capacity grinder provides optimal grinding results even under high workloads. The 807 combines high quality construction with enhanced technical features and modern design for the utmost user-friendliness.

- Жернова из закаленной стали премиального уровня для надежной работы и высокой производительности
- Инновационная геометрия заточки жерновов для лучшего помола
- Максимальный диапазон помола, от турки до очень крупного, для Cold Brew
- Равномерная выдача молотого кофе с минимальными остатками для оптимального распределения кофе в пакет или фильтр
- Высококачественный фиксатор пакета и ручка отстукивания гарантируют минимальный остаток кофе в носике кофемолки
- Удобное колесо плавной настройки помола с маркировкой позволяющей настраивать помол с высокой точностью
- Надежный высокоэффективный мотор, обеспечивающий высокую производительность работы - около 450 гр / минуту
- Улучшенная система отвода тепла с двумя кулерами для обеспечения минимальной температуры кофе при интенсивной работе
- Приемлемый низкий уровень шумности для комфорта покупателей
- Модульная конструкция с возможностью быстрого и удобного доступа к жерновам для их обслуживания
- Легко снимаемый бункер для зерна и магнитный поддон для удобной и быстрой чистки
- Компактные размеры для максимально эффективного использования пространства рабочего места
- Элегантные линии и высококачественные материалы, в соответствии со стандартами завода Ditting
- Premium quality hardened steel burrs for high and reliable grinding performances
- Cutting-edge burr geometry for precise grinding
- Extra-wide range of grind size adjustments from Turkish fine up to very coarse (cold brew)
- Steady ground coffee flow with minimal retention providing an even distribution into the coffee bag
- High-end bag clamping lever and knocker unit guaranteeing minimal retention at the spout
- Characteristic anodized aluminum adjustment wheel for convenient and accurate setting
- Durable high-performance motor with a high average performance of 450 grams per minute
- Improved heat management with two active fans for a steadily higher performance at significantly lower temperature
- Acceptably quiet grinding sound for minimal customer impairment
- Modular construction with easy burr access for quick and convenient maintenance
- Quickly removable bean hopper and magnetic drip tray for easy and thorough cleaning
- Compact footprint ensuring the efficient use of valuable working space
- Elegant shaping and high-class materials reflecting the highly-esteemed Ditting standards

ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ	TECHNICAL DATA	
Напряжение// Частота// Фазы	Voltage //frequencies //phases	100В // 50-60Гц // 1 фаза; 110-127В // 60Гц // 1 фаза; 220-240В // 50-60Гц // 1 фаза
Оборотов в минуту	Revolutions per minute	1350 (50Гц); 1650 (60Гц)
Диаметр жерновов	Burr diameter	80 мм
Материал жерновов	Burr material	Сталь
Средняя производительность	Average grinding capacity*	450 грамм в минуту*
Емкость бункера	Bean hopper capacity	500 грамм
Номинальная мощность	Nominal power	500 В
Размеры (Ш x В x Г)	Dimensions (w x h x d)	216 x 536 x 300 мм
Размеры коробки (Ш x В x Г)	Dimensions of packing (w x h x d)	292 x 685 x 377 мм
Вес Нетто	Net weight	17.4 кг
Вес Брутто	Shipping weight	18.8 кг
Стандартные цвета	Standard color	Корпус - черный, черный с белым Бункер - черный, матовый (дымчатый)
Сертификаты	Listings	CB, UL/CSA, NSF, KTL, EAC
Стандарты	Standards	По запросу   On request

\* В зависимости от плотности кофе и тонкости помола. Все значения измерялись в лабораторных условиях  
Другие электрические спецификации доступны по запросу. Возможны изменения параметров без уведомления